



Presidenta Sheinbaum pide pruebas a Moody's por el deterioro de la perspectiva de calificación para México

Description

La agencia calificadora Moody's debe presentar más argumentos sobre su decisión para deteriorar la perspectiva de calificación para México de estable a negativa, destacó la presidenta mexicana Claudia Sheinbaum.

"No sé por qué hay un, supuestamente, debilitamiento institucional. [Los integrantes de Moody's] tendrían que [dar] argumentos o pruebas sobre ello", expresó en conferencia de prensa.

La mandataria mexicana destacó que la mayor parte de las calificadoras evalúan a los países según un tipo de modelo económico.

"Así fueron construidas [esas firmas]. Más allá de criticar o no a una calificadora, todos sabemos que, a partir de 2018, el modelo económico en nuestro país, cambió. Está basado en la austeridad republicana, en la economía moral, en reorientar el presupuesto para programas sociales, para derechos e inversión pública", precisó.

De igual manera, Sheinbaum subrayó que México tendrá un volumen alto de inversiones en 2025, con un portafolio que se trabaja entre el sector empresarial y el Gobierno, especialmente con firmas de Estados Unidos.

El 14 de noviembre de 2024, Moody's degradó la perspectiva de calificación para México de estable a negativa por un incremento del déficit público. Sin embargo, confirmó el rango de la nota en Baa2, que es un nivel medio moderado de riesgo de crédito.

"El deterioro de la asequibilidad de la deuda y la mayor rigidez del gasto público dificultan la consolidación fiscal, tras el aumento del déficit público de este año, que se aparta de un largo historial de bajos déficits independientemente de las presiones económicas de México", indica un comunicado de la firma con sede en Nueva York.

El cambio de perspectiva, de estable a negativa, se debe al debilitamiento de los marcos político e institucional "que amenaza con socavar los resultados fiscales y económicos", destacó Moody's.

La compañía considera que existe una mayor probabilidad de que la deuda de la empresa estatal Petróleos Mexicanos (Pemex), que se eleva a 99.000 millones de dólares, según un informe oficial, impacte en el balance financiero del Gobierno federal.

El Maipo/SPUTNIK

Date Created

Noviembre 2024

www.elmaipo.cl